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Anfrage betreffend verschwundener Sitzbänke am Graben 

 

Wo sind die Sitzbänke im Graben hingekommen?  

 

Seit einiger Zeit müssen Bürgerinnen und Bürger, sowie Besucherinnen und Besucher unserer 

Stadt feststellen, dass die Bänke nach dem Wochenmarkt am Samstag nicht mehr aufgebaut 

wurden. Gerade in einer Zeit in der sich die Menschen wieder viel mehr im Freien aufhalten, 

ist es doch fragwürdig warum die Bänke nicht mehr da sind. 

Wurde hier doch eine Begegnungszone geschaffen und diese sollte doch auch so genutzt wer-

den können? 

 

Der Stadtrat wird daher gebeten, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

 

1. Wer hat angeordnet die Bänke nicht mehr aufzustellen? 

2. Aus welchen Gründen werden die Bänke nicht mehr aufgestellt? 

3. Kann sich der Stadtrat vorstellen, die Bänke wieder aufstellen zulassen?  

4. Wurden Ersatzsitzflächen mit einer ebenbürtig tollen Beschattung in unmittelbarer 

Nähe geschaffen? 

5. Welche Alternativen kann sich der Stadtrat vorstellen? 

6. Wurden alle diese Aspekte im Vorfeld in Betracht gezogen? 
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